

Le centenaire des arènes de Gabarret

Posté le Samedi 24 Mai 2014, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

Le Centenaire des arènes de Gabarret

24 mai 2014

Pour le centenaire des arènes de Gabarret, nous avons réalisé une guirlande de quarante mètres de long lors de l'atelier « Art » avec Gentiane. Cette guirlande était constituée de cocardes qui symbolisaient les années écoulées depuis la création des arènes en 1914 jusqu'à nos jours.

Jean Barrère est venu à l'école pour nous présenter le projet et nous faire découvrir des chants traditionnels : la Gabardanne et la Cazérienne en gascon.

Samedi 24 mai, nous nous sommes retrouvés aux arènes pour fêter cet événement. Nous avons décoré le « mai » du centenaire avec des fleurs et des guirlandes réalisées par les résidents de la maison de retraite de Gabarret puis nous avons chanté, avec Jean Barrère, les chants que nous avons répétés en classe avec nos maîtresses.









Mots clés: Aucun mot clé